

La Feria de Huércal-Övera es un referente en toda la comarca y la última grande que tiene lugar en la provincia este año. El Ayuntamiento, pese a la crisis, la ha preparado con mimo. Completa y variada.

Y PITOS

Carlos Sánchez

Portavoz del equipo de gobierno del Ayuntamiento de Almería



Tiene razón cuando habla de la suciedad que hay en el entorno de La Alcazaba, no es la única zona de la ciudad. La pierde cuando anuncia el expediente a la Junta cuando se acercan las elecciones. En política no vale todo.

Diario de Almería



Cielos poco nubosos con intervalos de nubes altas. Vientos del oeste flojos en el litoral > 57

TEMPERATURAS PREVISTAS



28|18

Nasstm Sanago 9 12 Cartin Comportal Olivens, 02004 Almeria / Telation 950 180 800 i redarctino@elatmeria.es

EL DÍA EN IMÁGENES







DIARIO DE ALMERÍA

Tomatito toca para internos de la prisión

El guitarrista almeriense José Fernández Torres, "Tomatito", y su grupo, cerraron ayer los actos de celebración de la festividad de Nuestra Señora de la Merced, Patrona de las Instituciones Penitenciarias, con una magistral actuación flamenca en el Centro Penitenciario de El Acebuche. En un emotivo concierto, más de 250 internos e internas pudieron disfrutar, una vez más, del arte del guitarrista ya acostumbrado a deleitar a los reclusos con su buen hacer artístico.



DIARIO DE ALMERÍA

*NUEVO CURSO DE LA UNED. El presidente de la Diputación , Gabriel Arnat, presidió ayer el acto inaugural del curso de la UNED. Estuvo acompañado por el director del centro en Almería, Trino Gómez, y el confarenciante, Roberto Aparicio. Asimismo, acudió la directora general de la UNED, Beatriz Badorrey Martín, al punto de partida del curso 2014-2015. Alumnos, profesores y autoridades estuvieron en la apertura.



NUEVOS ÉXITOS DE PATRICIO MARTÍN En las últimas semanas

éxitos y Logros de Patricio
Martín. A finales de septiembre ganó el XII
Campeonato Provincial
de Almería más el IIII
Open Regional ProPharma Nutrítion en el Teatro
Auditorio de Roquetas de
Mar y el pasado fin de
semana en Madrid resultó elegido para representar a España en el Campeonato del Mundo Classic BodyBuilding en su
categoría. Logros que corresponden a un gran sacrificio con los que refuerza su aprendizaje de
metodología y técnicas
como preparador físico.

